

# DAS NEUE TEAM STELLT SICH VOR



**MARTIN HEIDER**

Heyo ich bin der Martin und bin 24 Jahre alt, aber das kann sich noch ändern :). Ich komme aus Salzburg und bin für 8 Jahre ins BRG Hallein gegangen. Dort habe ich unter sehr vielen Freunden auch meine Leidenschaft für Computer gefunden. Ich war immer schon davon fasziniert, was man mit Code alles erschaffen kann und habe mich dazu entschieden, Informatik zu studieren. Es wurde immer viel von der offenen Art in Graz erzählt, darum bin ich hierher gekommen. Ich wurde dann im ersten Semester davon überzeugt, und habe noch viele Freunde aus meiner ES-TUT Gruppe. Auch bin ich im 1. Semester in die StV gerutscht, bei der ich fast fünf Jahre mitgearbeitet habe. Nun habe ich mich dazu entschieden mein Wissen auf der HTU Ebene einzusetzen.

*Vorsitzender der HTU Graz*

Wenn ich nicht gerade in Kommissionen sitze, verbringe ich viel Zeit mit Videospielen, da es auch mein Traum ist, selbst Spiele zu entwickeln.

Auf meine Periode als Vorsitzender bin ich sehr gespannt, aber auch zuversichtlich. Aufgrund meiner Erfahrung fühle ich mich gut vorbereitet und freue mich jetzt darauf, eure Interessen weiter zu vertreten. Insbesondere sehe ich es als meine Aufgabe, das Sprachrohr von Erstsemestrigen bis hin zum Rektor zu sein.

↑  
**NEUER  
VORSITZ**



**ELLA HOFREITER**

Mein Name ist Ella, ich studiere Chemical and Pharmaceutical Engineering und freue mich, seit Juli Teil des Vorstandes der HTU Graz zu sein.

In den nächsten zwei Jahren haben wir so einiges vor: Für viele Studierende stellt das Studium eine große finanzielle Hürde dar. Hier wollen wir soziale Angebote schaffen, um euch dabei zu unterstützen. Dazu zählt der Ausbau des Sozialtopfes sowie finanzielle Unterstützung bei Pflichtexkursionen oder dem Kauf von studienrelevanter Schutzausrüstung wie Labormänteln.

Auch bei Frauenförderung und der Unterstützung von Studienanfänger\*innen gibt an der TU Graz noch sehr viel Aufholbedarf: Als HTU wollen wir als ersten kleinen Schritt endlich auch an der TU Graz an vorerst drei Standorten Tamponspender aufstellen und Studierenden kostenfreie Menstruationsartikel zur Verfügung stellen. Außerdem wollen wir Vernetzungs- und Unterstützungsangebote speziell für jene Studienanfänger\*innen schaffen, die keine technische Vorbildung haben.

*1. stellvertretende Vorsitzende der HTU Graz*



**LUKAS KNES**

Servus ich heiße Lukas und bin 22 Jahre alt und gebürtiger Grazer. Seit Beginn der Oberstufe wurde bei mir das Interesse für die Chemie geweckt, wo ich dann auch später bei ein paar Wettbewerben teilgenommen habe. Nach der Matura war es für mich relativ klar, welchen Weg ich im Studium dann gehen würde. Im zweiten Semester des Studiums bin ich der Interessensvertretung Chemie beigetreten und durfte dort mit einem wunderbaren Team in vielen verschiedenen Aspekten des Studiums zusammenarbeiten. Da ich nicht nur bei der Chemie meinen Beitrag leisten wollte, habe ich mich entschlossen, der Hochschulvertretung beizutreten und hoffe, dass ich mit dem hoch engagierten Team in den nächsten Jahren die bestmögliche Arbeit vollbringen werde.

*2. stellvertretender Vorsitzender der HTU Graz*